
APROVADO 

O 1 AGO, 2022 

Vereador José Carlos. Gomes - Cal 
Presidente 

a nard çie 	•(_-adores 	l'in 
cia sà 

REQUERIMENTO 2 4 5 5 
Ementa: ao Executivo Municipal, com cópia à Secretaria Competente, solicitando informações sobre os 

medicamentos que estão em falta na Farmácia Municipal, e a descrição de quais são de competência de 

repasse Municipal, Estadual e Federal. 

Prezado Senhor 

REQUEIRO à mesa, consultado o Plenário, que seja oficiado ao Executivo Municipal, com cópia à 

Secretaria Competente, solicitando informações sobre os medicamentos que estão em falta na Farmácia 

Municipal, e a descrição de quais são de competência de repasse Municipal, Estadual e Federal. 

Plenário Dr. Francisco Romano de liveira, 01 de Agosto de 2022. 

Vereador — Francisco Norbert 
	a Rocha de Moraes 

Norber nho 
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